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住んでよいまち・松戸をめざして 

 

 

のびゆく松戸 ポスティング・ボランティアのお願い 

市内各駅にて「のびゆく松戸」をお渡ししていますが、お渡

しできる方は限られています。 

より多くの方々にお届けできるよう、ご自宅の周辺などに

「のびゆく松戸」をポスティングして下さる方のご協力をお

願いしています。 

ポスティングにご協力いただける場合には、下記「事務所」

宛にお電話、FAX、メールにてお知らせいただけましたら幸い

です。 

 

末松ひろと事務所 〒271-0087 松戸市三矢小台５－２４－４  

TEL/FAX  ０４７-３６６-６６０５  E-mail suematsu-hiroto@nifty.com 

  

 

プロフィール 
 

学歴職歴 （下線は現職） 

松戸市議会議員 （7 期連続当選） 

聖徳大学附属幼稚園 

松戸市立柿ノ木台小学校 

松戸市立第二中学校 

千葉県立国府台高等学校 

慶應義塾大学法学部政治学科 

株式会社熊谷組 

千葉商科大学大学院・客員教員 

保護司（松戸地区保護司会） 

 

その他の経歴 

第 59代松戸市議会議長 

松戸市監査委員 

議会活性化委員会委員長 

議員定数等協議会委員長 

公共施設再編特別委員会委員長 

松戸市環境審議会委員 

松戸市都市計画審議会委員 

松戸市青少年問題協議会委員 

千葉県薬物乱用防止指導員 



 

新松戸のまちづくり 

 現在、当該地区では新松戸駅東側を土地区画整理事業によ

り開発する事業計画（右図）に着手しています。 

 これにより JR 交差駅に相応しい駅前の環境整備が行われる

ことになります。（土地区画整理事業費約 180 億円・うち松戸

市負担約 65 億円、その他に道路整備事業費約 24 億円） 

この駅東側の開発は本市の長年の悲願でもあり、関係各位

のご尽力とご理解により、ようやく事業化が図られました。

今後は課題を丁寧に解消しながら、事業の実現を図っていか

なければなりません。 

一方で、この新松戸地区を俯瞰したときに、当該地区の特

徴である大規模マンション群は大半が築後 40 年を越えてお

り、現在も素晴らしい住環境を維持しておりますが、一方で

課題も生じてきております。今後はいかにこの地区の資産価

値を維持できるかがまちづくりとして肝要になると考えます。

駅周辺整備に止まることなく将来をしっかりと見据えて、松

戸市全体の中での当該地区のあり方を考えてまいります。 

市の公共施設再編における当該地区での可能性や、事業規

模約 230 億円と試算されている常磐線快速電車の停車など、

便利になる、あるいは費用が掛かりすぎるなど一面の判断だ

けではなく、まちづくりの長期展望をもってその方向付けを

行い、適切な判断をしていかなければならないと考えます。 

当該地区の活力を維持することが本市の将来の活力を維持

することに直結すると考えて、この機を逃さずに優先順位を

高めて取り組むべき課題であると私は考えます。 

「新」松戸の名に相応しいまちを維持するために、今、何

を為すべきか、しっかりと検討して方向付けを行ってまいり

ます。 

 

 

ふかん 


